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■クラブ活動、今年の決算… 壁を乗り越え、来年も頑張ろう
クラブ活動は、時間割には載っていない…即ち強制ではなく、自らの希望で所属・活動す

るものです。しかし、中学又は高校時代は、教科の学習以外に何か一つ良いことに打ち込ん

だり、熱中して将来の何らかの糧を実体験して欲しいものです。体力や忍耐力、“頑張ろう

とする力”などを育むだけでなく、同じ趣向や目標を持った同級生や異年齢の人との活動は、

社会性も育み将来きっと役に立つはずです。そういう場としてクラブ活動は、最適です。学

校生活の延長で活動出来ますから時間の無駄も有りません。受益者負担で多少の活動費（部

費等）は必要ですが、学校外活動よりも安価です。昔と違い、指導者不足等の問題で学校の

クラブにない運動種目は学校外活動でなくてはなりませんが…

２０２０年、東京にオリンピック･パラリンピックも招致されたことなのでスポーツ振興費

を学校のクラブ活動に配分して欲しいものです。

本校では現在、日本拳法部・野球部が３年生も活動をしていますが、他は実質１・２年生

となっています。今年の決算・反省、頑張ったことなどを聞いてみました。

男子卓球部浅見拓真君：「大会に向けて、一生懸命練習し

てきた（が先輩ほどの成績に届かず…）」 評＊まだ、チ

ャンスはあります。問題は“夏”。日々の練習を頑張ろう。

女子卓球部川口葉月さん：「（大会等では）少し負けが多

かったかなと思います。でも、最後まで頑張ったと思いま

す。」 評＊勝敗も大事かもしれませんが、頂点は１チー

ムのみ。それまでの過程の方が重要かもしれませんよ。

ソフトテニス部中村有希さん：「最後の一歩が

出たら、とれたボールがあり、試合の流れが変

わる試合がいっぱいありました。」 評＊

１年生部員が多いのにビックリ。釣谷コーチも

「今年の１年は粘りある…」と褒めていました。

日本拳法部１１／２４ 豊中市日本拳法杯

○祝 ３位 清水 海里 於：ベイコム体育館

「毎日の朝のお務めを忘れずに“辞めない

休まない 遅れない”を目標にして頑張ってき

ました。日々、仲間と練習することで、それぞ

れのレベルアップができたと思います」

拳法部は、１２／２兵庫県青少年本部より－

青少年の部（団体）表彰！！平成１８年度より

早朝練習前の学校周辺清掃を続けてきた。今年度は有志ＯＣＳも加わり小田北公園の清掃も

始めた。このように地域への清掃活動などに貢献したことで表彰されました。

男子バスケット部満尾亘輝君：「４月から先生が換わり走ることを中心にやってきて、しん

どかったけど皆で励まし合ったりしながら頑張り、県大会出場することができました。県大

会出場で満足することなく優勝できるようなチームにできればよいと思っています」

県大会で２勝の快挙！ ２２日（日）２３日（祝）加古川市体育館で行われた県新人大

会で、１・２回戦不利とみられていた朝日中（姫路）江井ヶ島中（明石）を連破し、強豪の

垂水東中（神戸）にも４９－４５と善戦しました。尼崎２位の実力を発揮し堂々の２勝です。



来年春以降、市内でもマークされ真価が問われることになりそうです。夏の総体で新人戦以

上を目指し、これからも自分に負けず心身ともに鍛えましょう。

女子バスケット部柄谷菜々子さん：「チーム作りを目標に頑張っ

てきました。仲間の大切さや礼儀などたくさんのことが学べた年

になったと思います。１人１人最初より体力がついているので、

技術もつけていけるように頑張ります」

野球部木森陽太君：「今年は 14 年振りに

阪神大会に出場できて、ふんい気がよくわ

かりました。そして、しんどい練習でもや

りきれば、必ずいい事があると実感できま

した。」

７日（土）本校グランドで NTT 西日本

野球部（ＯＢ）の方と交流試合をし、その後、

校区内小学生チームも交え野球教室を行

いました。趣味の野球の域を越えているプレーや言動が随所にあ

り「さすがやな…」と思わせて頂きました。このようないい機会

を設けて頂いた父母会に感謝です。

陸上競技部濱口周仁君：「今年は３人、県大会に出場して市内の

駅伝で優勝することも出来ました。他にも市内の大会で１・２位

をとる人もいました。練習では今は、冬季練習でしんどいですが

皆、日々頑張っています。」 評＊陸上は、自分のベスト記録

に挑戦という目標が明確だからその意識が重要では？

「もっと強くなりたい 上手くなりたい」 その思いが自分自身を鍛えます

冬の地道な練習が春につながる道です！：運動部

茶華道同好会福田あゆみさん：「少し騒がしいときもあったけど生け花に対する生け方やお

茶の粉かげんを考え、どうしたらおいしくなるかとか自分に

あったお茶を考えたりしました。」

評＊小グループでまとまって落ち着いて花を生けている風

景は別空間の雰囲気です。

ＥＳＳ部濱名亮介君：「今年は文化祭や英語祭で“ぞうのせ

なか”をやらせていただき、とても良かったです。５月頃か

ら６ヶ月間練習した成果が出たと思います。」 評＊その通

りですね！是非、新入部員をゲットして又、頑張って下さい。

文化発表会後、３年生が引退したので部員不足のため（クラブ

連絡板より）冬眠中につき活動休止。年明けより活動予定です。

ＢＬＣ同好会上畑佑誠君：「はくさい、にんじん、だいこん

などを土とふれあいながらみんなで世話をして楽しかった」

評：放課後等の作業を見ているとほのぼのとした光景です。

合唱部 永野響さん：「今年は琴（演奏）でアルカイック以

外に三木市でも演奏（県文化祭出場）させてもらいました。

地域での発表などで様々な人に喜んでもらえました」

吹奏楽部山田七海さん：「イベントなどで演奏させてもらい

ましたが、どの場面でも楽しんで吹くことができました」

評：早朝と放課後になるとほどよい音色で練習の音が校内に

響いています。市のコミュ二ティ活動功労者表彰候補になっ

ています。小田地区まつり、たそがれコンサート、神崎保育

所・下坂部小開放運動会、スマイルひろばでの活動などが評

価されています。


